



## HR Ratings cambia la perspectiva de México a negativa

La agencia calificadora HR Ratings ratificó la calificación crediticia de México en BBB+, pero cambió de estable a negativa la perspectiva de la deuda, dos niveles por encima del grado especulativo.

La Secretaría de Hacienda subrayó que la calificadora destacó el compromiso del Gobierno de México con la reducción del déficit fiscal para el próximo año, conforme lo presentado en el Paquete Económico 2025.

Mientras que HR precisó que el cambio de perspectiva es por menores expectativas de crecimiento y los desafíos asociados a la consolidación fiscal.

Hacienda insistió en que mantiene el grado de inversión con las ocho calificadoras que evalúan su deuda.

“Este cambio no significa una rebaja en la calificación. Representa un ajuste precautorio ante el balance de riesgos que ha realizado la agencia. La calificadora modificó su perspectiva debido a menores expectativas de crecimiento económico, así como a los desafíos en la consolidación fiscal y el entorno global”.

Resaltó que México es el principal socio comercial de Estados Unidos, y el T-MEC proporciona un marco de certidumbre para las inversiones nacionales e internacionales, Hacienda apuntó que mantiene su proyección de crecimiento de entre 2% y 3% para el siguiente año.

La agencia estimó que el cambio de administración esperado en enero de 2025 en Estados Unidos podría llevar a un deterioro en la relación comercial con el principal socio comercial de México, y por lo tanto continuar afectando negativamente el desempeño del comportamiento económico.

“Con esto, esperamos que el crecimiento económico en 2024 sea de 1.4% y de 1.1% para 2025”. /EMANUEL MENDOZA

1.1%

estima la agencia el crecimiento del país durante 2025